

# 24Jam

## Patroli Malam di Pasar Malam, Polsek Takokak Ciptakan Rasa Aman

Cianjur - [CIANJUR.24JAM.CO.ID](http://CIANJUR.24JAM.CO.ID)

Jun 7, 2024 - 14:23



polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan patroli malam di area pasar malam pada Jumat, 7 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan pasar malam, yang sering kali menjadi pusat keramaian dan aktivitas masyarakat. Patroli malam yang dipimpin oleh AKP H. Marta Wijaya, Kapolsek Takokak, merupakan upaya preventif untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas dan memberikan rasa aman

bagi pengunjung pasar malam. Personel Polsek Takokak berkeliling di sekitar area pasar malam, berinteraksi dengan pedagang dan pengunjung, serta memberikan himbauan agar selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencopetan dan penipuan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan patroli malam ini. "Kami mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak dalam menjaga situasi tetap kondusif di pasar malam. Patroli ini penting untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang berkunjung," ujar AKP H. Marta Wijaya. Selama patroli, personel Polsek Takokak juga memberikan penyuluhan kepada pengunjung tentang pentingnya menjaga barang-barang pribadi dan tidak membawa barang berharga yang berlebihan. "Kehadiran kami di sini bukan hanya untuk mengawasi, tetapi juga untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya kewaspadaan," tambah AKP H. Marta Wijaya. Warga yang berkunjung ke pasar malam menyambut baik kehadiran polisi. "Kami merasa lebih tenang dan nyaman dengan adanya patroli polisi. Kehadiran mereka membuat kami merasa lebih aman saat menikmati suasana pasar malam," kata Bapak Yudi, salah satu pengunjung pasar malam. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menegaskan bahwa patroli malam akan terus dilaksanakan sebagai bagian dari komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Patroli malam ini adalah bukti nyata dari dedikasi kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami akan terus hadir untuk memastikan gangguan kamtibmas dapat diminimalisir," jelasnya. Dengan pelaksanaan patroli malam yang rutin, Polsek Takokak berharap dapat menciptakan situasi yang kondusif dan memberikan rasa aman bagi masyarakat, khususnya di area pasar malam. Polsek Takokak akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.